



Los abogados de S. E. Teodoro Nguema Obiang Mangué denuncian a Salomón Ndong de la CORED

Los abogados de S. E. Teodoro Nguema Obiang Mangué han presentado una demanda ante el Tribunal Penal de París contra el dirigente de la Coalición CORED por gravísimas acusaciones falsas y difamación. La denuncia servirá también para desenmascarar a estos delincuentes que hasta solicitaron indemnización particular en el proceso contra el Vicepresidente.

Malabo 10 de diciembre de 2017

El pasado mes de enero, Salomón Ndong Abeso, **que se autodenomina Presidente de la supuesta Coalición CORED**, publicó el artículo titulado "*Le fantome du fils Obiang est défendu par trois robes noires à Paris*", en el blog Mediapart, en el cual vertía gravísimas y falsas acusaciones contra S. E. Teodoro Nguema Obiang Mangué, Vicepresidente de la República de Guinea Ecuatorial. En este delirante texto, y entre otras barbaridades, se decía, por ejemplo, que el Vicepresidente había ordenado el secuestro de un empresario italiano, al que había torturado, y que había hecho ejecutar presos delante de sus ojos.

Tras la publicación de este artículo, el abogado de S. E. Teodoro Nguema Obiang Mangué, Emmanuel Marsigny, **presentó una demanda por difamación contra Salomón Ndong Abeso ante el Tribunal Penal de París**, demanda tras la cual el juez de instrucción parisino acusó a Abeso el pasado 23 de noviembre. Salomón Abeso Ndong, que ha reconocido los hechos, debe presentarse en los próximos meses ante el tribunal **para ser juzgado por el delito de difamación por estas declaraciones que forman parte de una permanente campaña de denigración, desinformación y difamación de CORED contra las autoridades de Malabo y el vicepresidente.**

El demandado, Salomón Ndong Abeso se define a sí mismo como el Presidente de la llamada Coalición de Oposición para la Restauración de un Estado Democrático en Guinea Ecuatorial (CORED); **un grupúsculo de supuestos y falsos opositores que trabajan voluntariamente fuera de Guinea Ecuatorial, y que se disputa las siglas con el autodefinido Partido CORED, dirigido por Raimundo Ela.** Todos ellos son auténticos delincuentes políticos que llevan años enfrentados entre sí por la dirección de CORED, como se pudo ver en un video grabado durante el pasado juicio de París, donde estuvieron a punto de pegarse en la calle.

Juntos o por separado, lo cierto es que estos individuos **siguen trabajando con el único fin de lucrarse personalmente, a través de continuas y falsas denuncias contra las instituciones de Guinea Ecuatorial.** Su falta de escrúpulos y de vergüenza superó todos los límites, **cuando la CORED se apuntó al “carro” del juicio contra el Vicepresidente de Guinea Ecuatorial, personándose como parte acusadora y exigiendo nada menos que una indemnización millonaria,** que lógicamente, fue totalmente denegada por los jueces. Es decir, que para CORED, el juicio contra **Teodoro Nguema Obiang Mangue no fue sino un negocio que lógicamente, les salió mal. Y fue precisamente durante esta fase, cuando Salomón Ndong Abeso publicó este estafalario y brutal artículo.**

Finalizado el proceso en París contra el Vicepresidente de Guinea Ecuatorial, que recordemos, fue totalmente liberado de cualquier condena, hecho que demostró plenamente su inocencia, **es tiempo ahora de depurar las responsabilidades y ataques indiscriminados realizados por estos falsos opositores, buscavidas y estafadores, auténticos delincuentes políticos, que intentan lucrarse a costa de denuncias falsas, descalificaciones y mentiras, sin el más mínimo tipo de vergüenza o contención.** La demanda contra Salomón Ndong es un paso para ello y para demostrar nuevamente, y siempre a través de la justicia, **que cualquier acción delictiva, del tipo que sea, acarrea una responsabilidad.**

Departamento de Prensa del PDGE